



## SOLO 0.8% AUMENTO LA PRODUCCION AGROPECUARIA

BOGOTA. (Colprensa). La producción agropecuaria mundial aumentó en sólo un 0.8 por ciento durante 1986, según evaluaciones preliminares del Fondo de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), en tanto que la población que sufre de física hambre llegó a los 335 millones de seres.

El informe provisional de la FAO sobre producción en el sector agropecuario señala que los alimentos aumentaron en un 1.5 por ciento en tanto que las materias primas no alimenticias provenientes del campo disminuyeron en 6.2 por ciento la más drástica reducción desde 1970.

La producción agrícola, según el organismo mundial disminuyó, en tanto que la pecuaria tuvo un aumento de sólo 2 por ciento.

La tasa de crecimiento de producción de alimentos en los países en desarrollo será similar a la de 1985, mientras que en los países desarrollados disminuirá, principalmente por la reducción en los Estados Unidos, cercana al 3.2 por ciento, expresa el informe.

Destaca la evaluación el comportamiento de los precios internacionales, asignados por una significativa reducción (8 por ciento en promedio) con efecto especialmente sobre las naciones altamente endeudadas exportadoras de esos productos.

La relación de intercambio de productos agropecuarios contribuyó decididamente a la disminución del valor de las exportaciones, anota la FAO.

Recuerda que en el caso de la mayoría de los países de América Latina y de Africa, el mejoramiento de su balanza de pagos fue el resultado de la parálisis de las importaciones, que compensó la reducción de ingresos por exportaciones agropecuarias.

Tomado de La República - Enero 27/87.

## AL CIERRE

Malasia está dándole un nuevo enfoque al mercadeo de su aceite de palma mediante el establecimiento de inversiones conjuntas en plantas de países consumidores para procesar y refinar el producto. Malasia espera que dichas empresas ayuden a mercadear el aceite de palma más efectivamente.

Malasia ya ha entrado en una inversión conjunta para 3 refinerías de aceite de palma en Egipto, Pakistán y los Estados Unidos, de acuerdo con el agregado norteamericano en Kuala Lumpur. La refinería de Estados Unidos va a estar localizada en Chicago y tendrá una capacidad de producción de 10.000 toneladas de aceite de

palma y 2.000 toneladas de aceite de palmiste al mes.

FELMA, la agencia Malaya de Mercadeo de Aceite de Palma, planea desarrollar nuevos mercados en Bangladesh, China, Taiwan y Turquía, como también en Africa, Europa Oriental y la región del mediterráneo. USDA estima las exportaciones de aceite de palma malayo en 4 millones de toneladas en 1985/86 y 4.3 millones de toneladas en 1986/87.



FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE  
PALMA AFRICANA  
Carrera 9a. No. 71-42 Piso 5 - Tels.: 2116823 - 2556875  
Apartado Aéreo 13772 Bogotá, Colombia  
Télex: 44649 ASFO

## IMPRESOS